

Protokolleintrag vom 27.05.2009

2009/230

Schriftliche Anfrage von Marc Hohl (FDP) vom 27.05.2009: Gewaltbereitschaft Minderjähriger

Von Marc Hohl (FDP) ist am 27.5.2009 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:

Am Sonntag, 17. Mai fand das Fussballspiel FC Zürich gegen FC Basel im Stadion Letzigrund statt. Nach dem Match lieferten sich dutzende Chaoten im Raum Bahnhof Altstetten eine Strassenschlacht mit der Polizei. Erschreckenderweise war festzustellen, dass analog den 1. Mai Ausschreitungen (2009) vorwiegend sehr junge Krawallanten beteiligt waren. In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Welche Folgen hat eine Befragung oder Verhaftung von Minderjährigen und Jugendlichen für die Betroffenen? Wer wird darüber informiert?
2. Konnte man feststellen, wie viele der verhafteten Jugendlichen überhaupt im Stadion waren und wie viele Trittbrettfahrer von ausserhalb dabei waren? Waren auch Leute dabei, die mit einem Rayonverbot belegt sind? Wenn ja, jeweils wie viele?
3. Was hat der zusätzliche Polizeieinsatz gekostet? Wer übernimmt die entstandenen Kosten?
4. Ist der Stadtrat bereit, mit den betroffenen Clubs und deren Spieler eine Kampagne zu lancieren, um gerade die ganz Jungen von solchen Taten abzuhalten? Sind solche Überlegungen bereits gemacht worden? Wenn ja, was beinhalten diese und in welcher Frist werden sie umgesetzt?
5. Was gedenkt der Stadtrat zu unternehmen, damit solche Gewalteskalationen von Minderjährigen in der Stadt Zürich keine Zukunft haben?

Mitteilung an den Stadtrat